



Community abonnieren

[Hans-Joachim Mueller](#)

gestern um 18:13 Uhr – 20.06.2019

Post von Müller,

Schaut auf dieses Land, es hat keinen Namen, keine Grenzen, kein Volk, keine Elite, keine Regierung, dort nur ein kleines Grüppchen Landesverräter, alle aus der Zeit vor Trump.

Nichts gehört oder passt mehr zusammen, die bisherigen, sich Elite nennenden Kader des vatikanischen Merkelsystems schreien hysterisch "haltet den Dieb", wobei ihnen bereits das Wasser (besser ein strengeres Wort) bis zum Halse steht.

Taube Nüsse wollen das Neue verbieten, die reorganisierte Staatssicherheit der DDR zensiert, als wäre es ein Leistungssport, begeistert kreischen die Linken, keinesfalls linken, sondern Putschisten, wie das ganze staatenlose Regierungssystem "Klima-Krampf gegen räääächts".

Macht nur über die Gewehre, die Staatsjustiz, die eingesetzten Kader der Partei in untergeordneten Kategorien, wie Stadt und Land.

Behalten haben sie die Macht, weil ihnen die Medien gehören, die Wirtschaft gut belohnt wird, das Kapital sowieso nicht mehr "deutsch" ist und diesbezüglich im Fall einer Wende die Gefahr der tatsächlichen Enteignung steht.

Nicht aus Gründen des Kommunismus, sondern weil sie sich als Schädlinge am Eigentum der deutschen Völker vollgefressen haben und global geworden sind (Damit, in deren Denkweise, genießen sie Immunität).

In unserem Selbstverständnis, verpflichtet Eigentum, nutzt es nicht dem Volk, so zieht der Landesvater es ein, vergibt es in zuverlässige Familien-Hände neu.

So steht es in preussischem und sächsischem Landrecht, in den Verfassungen und auch in der Verfassung vom Deutschen Reich.

Außer Kraft gesetzt durch von Außen inszenierten Putsch, sowohl 1919, als auch 1933 und natürlich auch weiter außer Betrieb, solange die BRD bestehen bleiben darf oder soll.

Bisher war die "Macht" stabil in den Händen der Grauen hinter den Figuren, heute wackelt das Konstrukt, nicht nur in "deutsch", nein überall.

Die Italiener sind befreit, die Franzosen streiten, die Vishehradstaaten wandelten sich aus der ursprünglichen Planung (Cordon Sanitaire und Zuflucht für Israelis) in ein relativ geschlossenes Lager gegen einwandernde Völker aus Orient und Afrika.

England lief aus der EU in die Umarmung durch Trump.

Instabil sind Österreich, Bulgarien Rumänien, Moldawien, Ukraine, Spanien und Weißrussland.

Lebensfähig sind die drei baltischen Kleinstaaten nur durch Intensivmedizin, viel leichter würden sie leben können, wenn sie lose zu Russland Verbindung suchen, Russland ist ein Garant für die Belassung von Kultur , sogar wenn Länder unter ihrer Besatzung sind.

Gearbeitet wird an der Rekonstruktion Habsburg, an der Herstellung der alten Ukraine, der Loslösung Lviv`s und Rückkehr zu Polen, Niemand weiß, ob die Kunststaaten Bulgarien und Rumänien bestehen bleiben, alles hängt dort an den Zielen und Plänen der USA.

Über den Balkan und Großalbanien zu reden macht keinen Sinn.

Wenn jemand denkt, das diese Unordnung leicht lösbar ist, so liegt er falsch, wir stecken zwischen dem Plan der NWO (Auflösung aller Nationen) und den Plänen der Tripolaren Welt fest.

Hat ein Staat/Land eine halbwegs gesunde Elite, so kann er aus eigener Kraft aus diesem Schlammassel heraus, wohlgemerkt, wenn er mindestens 10 Mio Bürger besitzt. (Allgemein anerkanntes Mindestmaß an Bevölkerung für Flächenstaaten).

Die Trägheit der jeweiligen gesellschaftlichen Steuerung sorgt für dauerhaften Enthusiasmus der JesuitenEU und gleiches in Old Germoney, diese Gebilde verhindern bisher die Neue Welt, eine Friedenswelt.

Das Problem ist, wie überall, der tief und jahrhundertlang eingefressene Tiefe Staat, heute ohne zentrale Steuerung, aber personell noch intakt.

Wir sehen es am "Grünland" "deutsch" einzigartig, wie dies, sogar im vollständigen Blödsinn, funktioniert.

Die Spielfiguren, Mergel und Kammarilla sind dagegen bedeutungslos.

Gefährlich wird es für DeepState erst, wenn Land "deutsch" souverän geworden ist und

eine neue Elite aufbauen wird.

Die ist an Menschen bereits vorhanden, es fehlt an der Zentrale, die Reorganisation vorbereiten und durchführen muß.

Um die "gesunden" Staaten der westlichen Welt (Vatikanisch) müssen wir uns keine Sorgen machen, hier reicht der Anschluß an den jeweiligen Fortschritt der Bemühungen Trumps (und seiner Elite).

Im Lande "deutsch" reicht dies nicht. Hier besteht absolute Stabilität der durch die US-Elite und Israel felsenfest installierten (hörigen) Macht des Parteienmolochs BRD.

Das solange, bis der Verursacher USA seine Manipulation der unter Besatzungsrecht stehenden politischen Entscheidungsgremien gerade richtet, sie ersetzt und Nürnberg 2 vorführen oder zulassen muß.

Ohne einen solchen Schritt laufen wir immer wieder dahin wo wir auch heute wieder stehen, in ein bösesartiges kriegerisches System.

Gleich, wie der Vatikan, manipulieren wir mit Geld, Waffen und Korruption aller Art ganz Europa und wo wir die Füße noch hinsetzen dürfen.

"deutsch ist ein Virus, der Streit und Krieg herbei organisiert, solange der befallene Staats-Körper noch existiert.

Paradebeispiel Ukraine, Baltikum, Syrien, Afrika. Die "Flüchtlinge" kommen auch nur von dort.

Diese sollen Land "deutsch" zerstören, wie beauftragt, so führt es das Parteiensystem aus, solange, bis die Macht ersetzt worden ist.

Große Sorgen müssen wir uns nicht machen, diese Aufgabe werden Trump und Putin lösen, denn heute sind wir ein wichtiges dringendes Problem.

"deutsch" steht dem Weltfrieden im Weg.